

Immer diese Entscheidungen... „Die Qual der Wahl“



Fast jeder von uns kennt es aus dem Praxisalltag: Wir sollen eine Entscheidung treffen und anstelle das Für und Wider sorgfältig abzuwägen, handeln wir spontan „aus dem Bauch heraus“. Das Verblüffende daran: Oft erzielen wir damit die besten Ergebnisse. Besonders gut funktionieren Bauchentscheidungen, wenn sie auf Fachwissen beruhen. Ziel der Online-Fortbildungsserie ist die Vermittlung dieses Fachwissens – beginnend von Materialfragen über Behandlungsalternativen bis hin zu grundsätzlichen Strategien.

Vortrag 1: Zahnerhaltung Kunststoff oder Keramik?

25. Oktober 2023, 18.00 – 20.00 Uhr
Live aus dem Online-Studio der eazf in München

Dozentin



Prof. Dr. Diana Wolff, Heidelberg

Lehrstuhl für Zahnerhaltungskunde der Universität Heidelberg und Ärztliche Direktorin der zugehörigen Poliklinik. Spezialistin für Zahnerhaltung der Deutschen Gesellschaft für Zahnerhaltung, Schwerpunkte sind unter anderem die Erforschung und Vermittlung neuartiger und innovativer Techniken und Behandlungsmethoden im Bereich der direkten Versorgungen mittels Kompositen.

Vortragsinhalte

Früher war noch ganz klar: Kleine Kavität = Komposit, große Kavität = Keramik (oder Gold)! Heute werden die Indikationsgrenzen nicht mehr so klar gezogen. Die Materialklassen haben sich weiterentwickelt, interessante Mischformen sind entstanden, die Palette an Möglichkeiten hat sich enorm erweitert. In der Einzelzahnversorgung bieten sich viele Möglichkeiten, wie man erfolgreich versorgen kann. Das macht die Entscheidung nicht einfacher, sondern schwieriger.

Therapieentscheidungen werden abhängig vom Ausmaß der Restzahnschubstanz, der Kavitätengröße und -tiefe, der Zugänglichkeit des Zahnes und seiner okklusalen Beziehungen, beeinflusst von den ästhetischen und funktionellen Wünschen bzw. Bedarfen des Patienten, seiner oralen Pflegesituation und nicht zuletzt auf Basis finanzieller Aspekte und der Kompetenzen bzw. der Geräteausstattung der Praxis getroffen. Der Vortrag zeigt auf, anhand welcher Kriterien Entscheidungen getroffen werden können und sollen und wie in individuellen Patientensituationen vorgegangen werden kann. Die Antwort auf die Frage: „Kunststoff oder Keramik?“ lautet jedenfalls: Beides!

Bereitstellung des Vortrags „On Demand“

Die Aufzeichnung des Vortrags einschl. der Diskussion wird spätestens am auf den Vortrag folgenden Montag im Online-Portal bereitgestellt. In diesen Bereich haben nur registrierte Teilnehmende Zugang.

Fragen?

Falls noch Fragen oder sonstiger Klärungsbedarf bestehen, zögern Sie bitte nicht, uns per Mail unter online-akademie@eazf.de zu kontaktieren.

Herzlichen Dank und viele Grüße!

Ihre eazf